

EN SU INTERIOR CABEN ENTRE 60 Y 80 ALUMNOS

La Espol cuenta con aula satelital

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) inauguró un edificio académico con una aula satelital, que cuenta con modernos equipos y sistemas de acústica para audio y vídeo.

Esta sala satelital, construida junto a la Facultad de Ingeniería en Ciencias de la Tierra (FICT), tiene un volumen aproximado de 720 m3 y cuenta con paneles y puertas acústicas, cristales plano-ópticos de 10 y 8 milímetros en la cabina de control.

En la localidad caben entre 60 y 80 alumnos, que podrán utilizar equipos portátiles de computación en clases, acorde al calendario académico, así como para videoconferencias.

El sistema de audio del aula consiste en un conjunto de parlantes instalados en el tumbado, a fin de proveer música ambiental o brindar mensajes informativos.

Además los servicios de voz y datos permitirán una mejor claridad al momento de ser utilizados para la proyección. Y en cuanto al sistema de seguridad del edificio, este está integrado al resto del sistema de seguridad electrónica de la Espol.

Moisés Tacle, rector de la Espol, señaló que la infraestructura académica se ha incrementado en respuesta a la demanda de las diversas carreras técnicas que requieren de instalaciones y equipos acordes a los requerimientos profesionales. (GEC)

DATOS

- ▶ **DESCRIPCIÓN.**
Volumen aproximado de 720 m3, paneles acústicos para un mejor sonido durante las proyecciones.
- ▶ **CAPACIDAD.**
En el aula caben aproximadamente 60 a 80 estudiantes, quienes podrán utilizar equipos portátiles.



UNIVERSIDAD CATÓLICA DE SANTIAGO DE GUAYAQUIL

Programación UCSG Radio

7:30	UCSG NOTICIAS PRIMERA EMISIÓN
9:00	VIVA MEJOR
11:00	ÁREA TÉCNICA
14:00	UCSG NOTICIAS SEGUNDA EMISIÓN
15:00	DEL COLEGIO A LA UNIVERSIDAD
16:00	AGROCATÓLICA
17:00	APRENDIENDO A VIVIR
19:00	CONTEXTOS ETV TELERAMA
20:00	ÁREA TÉCNICA PM
23:00	INFORME FINAL

Escúchala online:

www.ucsg.edu.ec
www.ecuastreaming.net/ucsg

1190 AM